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Formation du Dépar-
tement « Un jour pas 
comme les autres »

Un jour pas comme les autres, une 
formation qui nous propose quelques 
échanges adaptés à diverses person-
nalités. Découverte de sport relaxant 
avec un intervenant ainsi qu’un profes-
sionnel de la coiffure et styliste en fonc-
tion de notre teint. Nous avons pu aussi 
aller à la découverte de Léo Lagrange. 
Ces échanges m’ont permis de m’exté-
rioriser ainsi que de créer d’autres liens 
sociaux, se finalisant par un repas en 
commun. 

Eva (SIPE) 
Suivi intensif Préalable à l’Emploi  

et Repair vélo.
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Permis-vélo
J’ai participé au permis-vélo le 18, 19, 
20 et 21 avril 2023. Ça m’a perfectionné 
et c’était bien.
J’ai fait d’autres connaissances, une 
bonne ambiance, super.
J’ai bien apprécié car j’étais motivée. 
Il y avait un bon groupe, amical, génial 
et vivant. Ça me remet en confiance. 
C’était enrichissant. J’aimerais refaire 
une 3ème fois.

Par Maryvonne

Dessin d’Eva 
«Rompre l’isolement»

Atelier théâtre
J’ai fait du théâtre au SAVE [Service 
d’accompagnement vers l’Emploi du 
Péage-de-Roussillon] qui accueille 
le Forum RSA tous les premiers 
vendredis de chaque mois]. J’ai 
du mal à lire. Il faut se concentrer, 
bien comprendre le texte. Ça m’aide 
à bien m’exprimer [gérer le flux de 
paroles, écouter l’autre]. Ça m’aide 
personnellement à montrer que je 
suis capable de vivre des moments 
importants.

Maryvonne

Maryvonne & Lydia interprèteront  
la pièce «costume» lors de la fête  
anniversaire du dimanche 18 juin  

à Gémens

Bonne chance à Sonia qui  
est en formation à Irigny  

et à Cathy qui vient de trouver un 
emploi dans le périscolaire  

à Chasse-sur-Rhône. 

Agenda
> Don de sang - le 25 juillet (de 9h à 13h 
et de 15h à 19h). A la salle des fêtes  
de Vienne 
 
> Evénement - Organisation par les 
membres du Forum RSA d’une chasse 
au trésor à base d’énigmes sur le Club 
Léo Vienne afin de présenter toutes les 
activités proposées et les actions du 
pôle Insertion. 
 
> Permis Vélo - 4ème session : le lundi 
10 et mardi 11 juillet de 9h30 à 12h et 
de 14h à 16h30. Inscription au Club 
Léo Lagrange (56 rue de Bourgogne).  
Gratuit pour les allocataires RSA.  
Ouvert à tous Tarifs au 07 49 30 59 38

 Le groupe d’allocataires RSA qui a 
participé à la formation  «Quelques 

jours pas comme les autres» organi-
sée par le Département de l’Isère du 

2 au 30 mars 2023.  



Langage des signes
J’ai commencé à pratiquer le langage 
des signes au Club Léo Lagrange de 
Vienne depuis le 3 janvier 2023, avec 
un groupe déjà constitué. L’interve-
nante Céline m’a très bien accueillie et 
m’a permis d’être tout de suite à l’aise 
auprès du groupe.
Pour les cours, ce qui me plaît c’est 
qu’ils sont complets et riches en inten-
sité. Nous faisons des cours en auto-
nomie avec les filles et c’est vraiment 
très intéressant et on se marre bien ; les 
filles se retrouvent, vont aussi dans des 
cafés pour signer et prendre un café et 
passer un moment agréable.
Pour moi en ce moment, je pratique par 
distance grâce aux vidéos que les filles 
font ou Céline m’envoie par whatsapp, 
je les remercie beaucoup.
En espérant reprendre bientôt, je dis 
plein de courage et de force au groupe 
et des gros bisous.

Par Christelle

Journée au Prieuré 
Ce fut une très belle journée. Petit pi-
que-nique entre filles [avec aussi Patrick 
Sanglier, ancien responsable du Pôle 
Insertion du Club Léo] dans le pré du 
Parc puis la découverte du Prieuré de 
Salaise. Nous avons été accueillies par 
une association en costumes d’époque 
qui nous a fait une très belle visite gui-
dée : l’intérieur du Prieuré et l’extérieur, 
le jardin des plantes. Grande surprise de 
voir ces merveilles, aussi bien architec-
turales que les expos intérieures. Je suis 
ressortie enrichie en histoire du Pays. 

Par Lydia

Le 7 avril, avant la visite guidée au 
Prieuré de Salaise-sur-Sanne, les 
membres du Forum RSA (de Vienne et 
du Péage-de-Roussillon) se sont rassem-
blés pour un pique-nique. L’occasion 
pour Sonia de fêter son départ du Forum 
RSA le temps de sa formation remise à 
niveau puis mécanicienne cycle. Patrick 
Sanglier, ancien responsable du Pôle 
Insertion du Club Léo Vienne, est venu 
manger avec nous.

Interview de Sonia
Quelle formation vas-tu faire ?
Je vais faire une formation de mécani-
cienne cycles à l’Adapt d’Irigny pour pré-
parer un CQP (Certificat de qualification 
professionnelle).
Je vais effectuer une remise à niveau de 
quatre mois avant de débuter cette for-
mation qui aura lieu de septembre 2023 
à mars 2024.
Dans quelles structures pourras-tu 
travailler par la suite ?
Je peux devenir auto-entrepreneur ou 
travailler au sein d’un magasin de cycles.
Mon souhait par la suite serait d’ouvrir 
une vélo-école.
Comment en es-tu venu à choisir ce 
métier ?
Suite à la connaissance du Forum RSA 
de Vienne, j’ai pu intégrer le Repair Vélo 
du Club Léo Lagrange de Vienne et cela 
m’a permis de m’orienter vers les mé-
tiers de la réparation cycles.
Depuis combien de temps es-tu au 
Forum RSA ?
J’ai intégré le Forum RSA le 14 février 
2019, grâce à la formation d’Ambassa-
deur du Don du Sang organisé par l’EFS 
de Lyon à laquelle le Forum RSA avait 
été convié.
Qu’est-ce que t’as apporté le Forum 
RSA ?
J’ai appris à me poser, à reprendre 
confiance en moi. Je me suis sentie 
appartenir à un groupe, qui est comme 
une famille. Je me suis sentie entourée 
personnellement et professionnellement 
dans ce groupe. J’y ai trouvé beaucoup 
de soutien.
Comment tu vis ton départ du Forum 
RSA et le début de ta nouvelle vie ?
Cela va me faire bizarre de partir du 
Forum. S’intégrer dans une nouvelle 
structure, ça me fait un peu peur malgré 
l’adaptation à mon handicap.

Accompagnement 
scolaire
Je fais de l’accompagnement scolaire 
au Club Léo Lagrange de Vienne et au 
Centre social de Chasse-sur-Rhône. Je 
suis bénévole dans cette action depuis 
2018. Cinq ans déjà !

J’aide les enfants à faire leurs devoirs, 
prend le temps de bien expliquer les 
leçons dans lesquelles ils ont des dif-
ficultés. Je les encourage durant toute 
l’activité, et je les félicite lorsqu’ils ont 
bien travaillé. Je les aide également à 
gagner en autonomie pour faire leurs 
devoirs. Je m’adapte à chaque enfant 
et à leurs difficultés.

Je fais également des activités, telles 
que les jeux de sociétés, du dessin, de 
la pâte à modeler, etc.

Faire de l’accompagnement scolaire est 
très important pour moi. Accompagner 
tous ces enfants me permet de me sen-
tir vivante. Cela m’apporte beaucoup et 
j’espère pouvoir continuer encore pen-
dant de très nombreuses années.

Je m’oriente vers le métier d’ AESH                     
(Accompagnement d’éleves en situa-
tion de handicap) dans les écoles élé-
mentaires.

Par Cathy

Ça va me manquer de ne plus venir au 
Forum et de voir mes amies tous les 
vendredis. Mon objectif est d’avoir mon 
permis de conduire avant le 7 avril et 
être fière de l’avoir.
Je fais mon pot de départ le 7 avril et 
cela va me faire un vide avant le début 
de ma formation.

Par Cathy


